

Liebe Eltern und Wissenschaftler*innen,

aufgrund vielfältiger Erfahrungen mit Benachteiligungen von Eltern und anderen unbezahlt Care-Arbeitenden im Wissenschaftsbetrieb möchten wir eine Sammlung von Informationen zu Diskriminierungserfahrungen mit Förderprogrammen von Drittmittelgeber*innen erstellen.

Womöglich haben Sie selbst schon solche Erfahrungen gemacht oder sind in Förderaufrufen über diskussionswürdige Formulierungen, Fristenregelungen u.Ä. gestolpert? (z.B. fehlender Kinderzuschlag bei Auslandsstipendien)

Unser Ziel ist es, Sichtbarkeit für diese Erfahrungen und den dadurch entstehenden Ausschluss herzustellen. Längerfristig soll es darum gehen, strukturelle (intersektionale) Diskriminierung von Eltern und anderen unbezahlt Care-Arbeitenden im Wissenschaftsbetrieb zu beenden.

Dafür haben wir eine kurze Abfrage dieser Erfahrungen erstellt und bitten Sie, diese auszufüllen. Das Tool, das wir dafür gewählt haben, ist Lime Survey. Die Umfrage dauert ca. 5-10 Minuten.

Link zur Umfrage:

<https://ztg-umfrage.limesurvey.net/837534?lang=de>

Die Umfrage bleibt bis zum 30.09.2023 geöffnet. Sie können mehrmals teilnehmen, also Beobachtungen zu verschiedenen Förderprogrammen eintragen.

Erklärung zum Datenschutz

Die Befragung wird anonym durchgeführt und die Teilnahme an der Befragung ist freiwillig. Bei der Umfrage werden keine personenbezogenen Daten erhoben. Ihre Angaben werden ausschließlich für die Bestandsaufnahme und Bedarfsermittlung zur Umsetzung der Chancengleichheit in der Forschungsförderung verwendet. Die Auswertung der Befragung wird vom Netzwerk Mutterschaft und Wissenschaft vorgenommen.

Wir danken Ihnen für Ihre Unterstützung und hoffen, dass Sie zahlreich Informationen beisteuern, damit wir tatkräftig gegen die Diskriminierung von Eltern und anderen unbezahlt Care-Arbeitenden aus dem Wissenschaftsbetrieb vorgehen können.

Falls Sie Fragen oder Anmerkungen zur Umfrage haben, wenden Sie sich gerne an umfrage.foerderung@gmail.com.

Herzlich grüßen

Netzwerk Mutterschaft und
Wissenschaft



SAFI Netzwerk



Women From Arts to
Engineering



Dear parents and scientists,

Due to the multiple instances of discrimination experienced by parents and other unpaid care workers in the scientific community, we would like to collect information on experiences of discrimination with third-party funding programs.

Perhaps you have had such experiences yourself, or stumbled across questionable wording, deadlines, etc. in calls for funding (e.g., the lack of supplementary child benefits in fellowships abroad)?

Our goal is to draw attention to these experiences and the exclusion they create. In the longer term, the aim is to put an end to structural (intersectional) discrimination against parents and other unpaid care workers in the scientific community.

For this purpose, we have created a short survey to capture these experiences, which we invite you to complete. The tool we have chosen for this is Lime Survey. The survey takes 5-10 minutes.

Link to survey:

<https://ztg-umfrage.limesurvey.net/837534?lang=en>

The survey will remain open until September 30, 2023. You can participate more than once, for example, to enter observations about different funding programs.

Data Protection Statement

This survey is conducted anonymously and participation is voluntary. No personal data will be collected in this survey. Your information will be used exclusively to review the current situation and assess needs for the implementation of equal opportunities in research funding. The evaluation of the survey will be carried out by the Network Motherhood and Science.

We thank you for your support and hope you will contribute many examples and details so that we can take action to combat discrimination against parents and other unpaid care workers in the scientific community.

If you have any questions or comments about the survey, please feel free to contact us at umfrage.foerderung@gmail.com.

With warm regards

Netzwerk Motherhood and
Science



SAFI Network



Women From Arts to
Engineering

